



大一小だより



欠席連絡



学校HP

令和5年10月31日 11月号
練馬区立大泉第一小学校
校長 黄地 健男

「学校を支えるとは」

校長 黄地 健男

晴天の下、スポーツフェスティバルで児童のたくさんの笑顔が見られたこと嬉しく思います。当日、たくさんの保護者・地域の皆様にご参会いただき、児童に励ましの言葉をかけてくださり、ありがとうございました。

昨年度と同じタイムスケジュールで実施しましたが、今回新しく取り組んだことがあります。それは、高学年児童が、行事の運営に携わったことです。昨年度までは、競技に参加したり友達を応援したりといった参加の仕方が中心でした。しかし、それだけが学校行事の役割ではありません。審判・会場づくり・放送・スターターの手伝い等、運営を「支える」ことも児童にとって大きな学びです。高学年児童の皆さん、スポーツフェスティバルを大成功に導いてくれてありがとうございました。

学校を「支える」ということは、児童に限ったことではありません。先日、地域の一泉会の方にご協力いただき、2年生児童と一緒にパンジーを花壇に植えていただきました。安全安心ボランティアの方には、校内の見守りをいただいています。男組の方もリサイクル品の回収を行い、それを朝市で出品し、児童の活躍の場を作ろうと準備してくださっています。

学校を「支える」というと、実際に来校して行うといったイメージをもたれることでしょうか。中には、学校を支えたいと思っても、忙しく来校できない方もいらっしゃると思います。そのような場合、来校しなくても家でできる方法があります。例えば、「お子様に宿題の分からないところを教える」ということです。宿題に出すものは、計算や漢字など、知識・技能のものが多いです。保護者の皆様に力を貸していただき、児童の知識・技能の定着がすすむことで、その分、大一小の児童が苦手としている、授業で友達と話合ったり自分の考えをまとめたりといった思考力・判断力・表現力等の育成に焦点を当てた学習を充実させることにもつながります。

ぜひ、今後も様々な方法で学校を支えていただき、一緒に児童の学びを充実させていきましょう。

◇工事におけるサッカーゴール移設について◇

11月より、本校ではプール工事が本格的に行われます。先日配布させていただいた『プールおよび東校舎トイレ改修工事のお知らせ』では、東側サッカーゴールが校庭の中央側に若干移動するとお伝えしましたが、体育等、教育活動に支障が出かねない位置まで中央側に来ることが判明しました。つきましては、移設する位置を、校庭西側に置いてあるサッカーゴールの隣に変更することにいたします。どうぞ、ご了承のほど、よろしく願いいたします。

11月行事予定

日	曜日	行事予定
1	水	
2	木	安全指導 中里郷土の森見学 (4年)
3	金	<文化の日>
4	土	
5	日	
6	月	委員会活動
7	火	短縄旬間始
8	水	就学時健康診断 4時間授業
9	木	
10	金	セーフティ教室 (1~3年)
11	土	学校公開 大一まつり (午後)
12	日	
13	月	クラブ活動 手話指導教室 (4年)
14	火	セーフティ教室 (4~6年)
15	水	4時間授業 (1年1組のみ5時間授業)
16	木	避難訓練 (二次避難)
17	金	英語4技能検定 (6年)
18	土	
19	日	
20	月	クリーン運動始 視覚障害者出前授業 (4年)
21	火	
22	水	4時間授業
23	木	<勤労感謝の日>
24	金	短縄旬間終
25	土	
26	日	
27	月	学校評価アンケート(第2回) 始 5時間授業
28	火	4時間授業 (低) 5時間授業 (中高) 保護者会 (低 14:00、中高 14:45)
29	水	4時間授業
30	木	クリーン運動終

*就学時健診(8日)の下校時刻は、12時50分ですが、5、6年の健康委員の児童は、準備の手伝いをするため、下校は13時15分頃となります。